



Le 2 Avril 2019.

Madame, Monsieur,

Samedi soir dernier, le 30 Mars 2019, les membres de la commission du challenge de l'Éthique du District de football de la Vienne (Mme Lagrange Marie Hélène, Mrs Cantet Dominique et Gallais Raymond) remettaient des ballons pour l'équipe réserve de l'Union Sportive Mélusine à Lusignan. En effet cette équipe, dirigée par Cyril Babin, s'est classée première au classement intermédiaire de ce challenge en Départemental 3.

Avec le carton blanc, mis en place cette année, nous avons vu une baisse sensible du nombre de cartons délivrés à nos licenciés pendant les matchs.

Cette saison 2018/2019 notre club a engagé deux équipes séniors filles et garçons et, avec l'effet Coupe du Monde nous avons enregistré une augmentation de notre effectif pour arriver à plus de 280, toutes licences confondues.

Soutenu par la mairie et par nos nombreux sponsors, l'USM espère ainsi continuer sa route dans l'élite Départemental. L'avenir, matérialisé par notre participation importante au sein du Groupement de Jeunes du Val de Vonne, reste cependant très dépendante de notre volonté à maintenir ce tissu associatif, en fédérant tous les bénévoles de notre région proche. Le football reste, malgré tout, un sport qui rassemble beaucoup de jeunes et le football féminin Mélusin en est une illustre démonstration.

Les Présidents : Stéphanie Collon et Cédric Raveau